
 

 

 

 

 

 コロナ禍により３年程行われていなかったわたげふれあいグランドゴルフ大会が、５月

１９日(金)に西岳市民広場にて行われました。当日は３７名の西岳地区元気高齢者クラブ

の方々のご参加とご協力のお陰で、晴天の中、盛大に行うことができました。 

 ちなみに『わたげ』とは、「わいわい」、「たのしく」、「げんきで」の略称のことです。 

２回の事前練習で、ルールの確認やスコア表の記録の仕方などを３名の高齢者クラブの

方々のご指導のもと習得して、当日に臨みました。その成果もあり、生徒と高齢者の方々

との混合チームで、スムーズに運営でき、大変有意義な時間を過ごすことができました。

西岳地区元気高齢者クラブの方々、ご協力いただき、ありがとうございました。 

 

裏面に 

 

 

 

 

 

 

裏面に生徒の感想の一部を紹介します。 

 

わたげふれあいグランドゴルフ大会が行われました

西岳中学校 学校便り 令和５年５月２９日(月)号 

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、力強く生き抜く生徒の育成」 

校訓  「敬愛・創造・大志」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日はグラウンドゴルフ大会の本番でした。私は１２班でした。高齢者の方々は優しく

指導してくださいました。ホールインワンをする方々がたくさんおられ、すごいと思いま

した。また、私のプレーに対して高齢者の方々から褒めてもらえて、うれしかったです。

来年またグラウンドゴルフをする機会があったら、いいスコアをとりホールインワンも目

指したいです。 

今日のわたげふれあいグラウンドゴルフ大会で地域の方々と楽しくできたと同時に少し

上手になったと実感しました。また私は人の話を聞いて考えることについて学ぶことがで

きました。改めてグラウンドゴルフっていいなぁと思いました。 

私は、事前の練習では上手にできなかったけど、本番では上手くできたのでうれしか

ったです。また地域の方々が参加されてうれしかったです。次はホールインワンできる

よう頑張りたいです。 

今日のわたげふれあいグランドゴルフ大会は、コロナウィルスの影響で、ここ数年行わ

れていなかったので、私にとって最初で最後の大会でした。地域の方とたくさん会話をし

ながら、グラウンドゴルフをするのは、とても楽しかったです。また、私がホールインワ

ンを決めたときは、地域の方も一緒になって喜んでくれて本当にうれしかったです。地域

の方々とおじいちゃんの話や学校生活の話、他にもいろいろな話をして、とても心が温か

くなりました。また機会があったら、やってみたいです。 

今日のわたげふれあいグランドゴルフ大会は、コロナの影響でなかなか実施されていな

かったので、久々に実施されて、うれしかったです。また、最近は地域の方々と関わる機

会もあまりなかったので、お話をしたり一緒にプレーしたりすることができて、すごく楽

しかったです。地域の方々の上手さに驚きました。私は、地域の方々ほどではありません

でしたが、中学生の部で優勝できたのでうれしかったです。 

今日は待ちに待ったグラウンドゴルフ大会でした。私はこの日のためにたくさん練習を

しました。そのお陰で、少しだけいい記録を出すことができました。最初は地域の方々と

なかなか話せなくて、とても緊張しました。しかし一緒にプレーしているうちに、だんだ

んと話せるようになり地域の方々と仲良くなりました。地域の方々は上手でホールインワ

ンの方もおられ「さずが」と思いました。私も上手になりたいと思いました。 

僕は今回が初めてのグラウンドゴルフで、打つときの感覚など１回目の練習ではよく

分かっていませんでした。しかし２回目の練習や３回目の本番になるにつれて、力加減

やコートサイズの感覚などたくさんのことを知ることができました。また高齢者の方々

と一緒にプレーできて楽しかったことに加え、先人の知恵は偉大だなぁと改めて感じま

した。今年はランキング入りできなかったので、来年は果たしたいです。 


